

L'association des Prêtres-Adorateurs, inspirée par le vénéré Père Eymard, fondateur de la Congrégation du T. S. Sacrement, fut établie à Paris, il y a une vingtaine d'années. Elle a pour but de rapprocher de plus en plus le prêtre de l'Eucharistie, pour le mettre davantage dans sa grâce sacerdotale et lui donner sur le Cœur de Dieu et sur les âmes une puissance d'action d'autant plus grande que plus grande sera son union au Christ eucharistique. Inutile de démontrer que plus un prêtre aimera le Très Saint Sacrement, plus il sera saint, plus il glorifiera Dieu, plus il sauvera d'âmes. Or, c'est à sanctifier les prêtres par l'Eucharistie que travaille très efficacement l'Œuvre en question.

Comment obtient-elle ce résultat magnifique entre tous ? — Simplement en demandant aux associés *une heure continue d'adoration* par semaine, à jour et à heure libres. Cette heure vaut à elle seule beaucoup de quarts d'heure de visites au T. S. Sacrement qui pourraient être disséminés au cours de la semaine ; elle n'empêche pas d'ailleurs la multiplication de visites plus courtes au divin Maître, au contraire elle les favorise et les rend plus précieuses. On ne saurait croire combien cette simple pratique apporte de lumières, de consolations, de force à ceux qui veulent bien l'embrasser et comme elle rend plus féconds les travaux du saint ministère, sans compter qu'elle édifie singulièrement les fidèles.

Comprenez-vous maintenant, chers associés, quel intérêt vous avez à voir se multiplier le nombre des Prêtres-Adorateurs ? Vous surtout qui aimez les œuvres eucharistiques, où pensez-vous trouver de meilleurs pionniers, des promoteurs et des zélateurs plus ardents de l'Agrégation, de la Garde d'Honneur, de l'Exposition mensuelle, de la communion fréquente, que parmi ces grands amis du Dieu de l'Eucharistie ?

Ici, nous devons grandement nous réjouir en constatant que le chiffre de nos vénérés confrères, répandus par tout l'univers et appartenant à tous les ordres de la sainte hiérarchie catholique, s'élève à 58.324. Nous comptons parmi eux huit Cardinaux et plus de cent cinquante Archevêques et Evêques. Songez donc un instant à cette somme prodigieuse d'heures d'adoration faites par des ministres du Seigneur ; 58.324 heures par semaine ! plus de 233.000 heures par mois ! plus de 2.799.000 par an ! Quelle consolation pour le Cœur de Jésus ! quelle puissance d'intervention ! quelle source abondante de bénédictions pour le monde entier !

Oui, nous devons nous réjouir ; mais ne nous reposons pas sur nos lauriers et dilatons encore notre joie en travaillant